
議　事　録

乙月自治会　平成 29年度 第 3回理事会

作成日：　2017年　6月 4日　　

作成者：　鈴木（実）

開催日時 　2017年　　6月　4日（月）　9:00　～　:

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者 堀会計、児玉理事　

1. 会長報告（彦坂会長）

5/28（日）ちはら台自治会連合会 5月度定例会長会

[ちはら台社会福祉協議会会長あいさつ]
・南 6丁目自治会の斉尾新会長の就任あいさつが行われた。

・地区社協の組織は、総務部会、直接支援部会、見守り支援部会、児童支援部会、高齢者支援部会、

　障がい者支援部会、小域福祉ネット部会で構成され、子供からお年寄りまで幅広い層の福祉に関

　与している。

[報告]
　 ・市原市町会長連合会関連（辻川）

　・三役会議が 4/13と 5/15、理事会が 4/20、評議委員会が 4/26、研修旅行（船橋市訪問）が 5/19～
　　20に行われた。

　・辻川会長は、今年度も町会長連合会の会計を担当する。

・ちはら台 6校会について（辻川）

　・4/22（土）に平成 29年度の第一回が開催された。

　・水の江小、清水谷小、牧園小、桜小、西中、南中の PTAと自治会連合会、地区民会議で構成

　　され、正式名称は、ちはら台地区六校連絡協議会。

・あいさつ運動実施報告（元起）

　・参加実績を未報告の自治会は連合会事務局に報告すること。

　・たすきがかなり傷んできたため、新規購入を検討する。

・委員会より

　(1)福祉文教委員会（小田島）

　・5/12（金）に第一回の打ち合わせを行い、今年度の取り組み内容（社協との連携、労災病院講

　　座の実施、6校会との連携）を確認した。

　・労災病院講座は 11月頃に計画する。

　(2)防犯委員会（彦坂）

　・防犯カメラの新設 1台、移設 3台について、市原市の防犯カメラ補助金の交付許可が下りて設

　　置工事を完了した。

　・市原市から昨年度の青パト活動費が配布された。ちはら台地区では、現在 29台が登録されて

　　いるが、月に 4回以上パトロールしているのは 21台。

　(3)防災委員会（井上）

　・5/14（日）に八幡屋にて、消防団市津支団の分団長・副分団長研修会が開催された。辻川会長

　　出席。

　・小型ポンプ操法大会が 5/28（日）に開催された。　　

　(4)広報委員会（塩崎）

　・広報ちはら台 7月号の掲載記事は、会長研修旅行、夏祭り予告、新 1年生親睦会、霜月自主防

　　災訓練、消防団小型ポンプ操法大会、サウスヒルズ自治会紹介等。

　・ちはら台チャンネルで放送するため、夏休みラジオ体操、秋の一斉清掃・自主防災訓練、乙月

　　祭りでビデオ撮影（撮影機器は連合会から貸し出し）を行う。
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・その他

　(1)事務員採用について（元起）

　　南部さんが退職されるため、新職員を募集する。

　(2)研修旅行について（元起）

    27名中 16名が参加。会長会終了後、バスで、旭市の防災資料館（旧国民宿舎いいおか荘）、

　　佐原散策の予定。
　　

[議題]
・夏祭りについて（堀内）

　・自治会の運営担当を確認。乙月は、水の江会場の会場設営を担当。

　・第一回実行委員会は、6/25（日）13時～15時に支所会議室にて開催予定。

・エアコン取り替えについて（辻川）

　・使用頻度を考慮して、事務所の 2台のみを交換する。

・村田川鮎放流の協力について（辻川）

　・草刈堰への魚道設置工事完成記念として、7/15（土）午前 10時から草刈公民館広場と草刈堰に

　　て実施予定。

　・鮎の塩焼き販売や音楽演奏会も予定されている。

２．一斉清掃（5/14）実施報告（鈴木）

　　・参加者は、世帯の 3割程度

　　・反省点と今後の課題

      (1)事前準備について

・参加賞の調達を早めにすべきであった。

　　　　・マニュアルを再度見直すべきである。

・5月実施だと、桜小、南中の運動会とのバッティング可能性が高いため、6月の第一週か第

二週の方が良い。

　　　　・新年度早々で、十分な打ち合わせができなかった。

      (2)一斉清掃の実施状況

・ごみがあまり落ちていなかった。→雑草が多かったです。

・子供の参加が少なかった。（小雨、寒かった）

・Cブロックのちはら台東 4丁目バス停からかずさの道へ上がる階段とバス通りの雑草はきれ

いになりました。

      (3)参加者からの意見など

・実施するのか、中止なのか判らなかった。→ちはら台ホームページに載せてほしい。

　・どこを掃除するのか曖昧だった。⇒班長さんあての実施要領に各ブロック別の地図で記載

してある。

　・毎回、班長さんへ実施要領でお知らせしたとおり、当日朝８：００の時点の天候で実施判

断（有無）をする場合、今回の霧雨の様な天候の時、班長さん,会員の方たち（一部）が中

止か実行かの判断に迷っていました。

中止となった場合は、班長への連絡をしますが今回の様な場合も一応班長さんへ連絡をす

るか又は実施要領へ注意書きを追記してお知らせしてはいかがでしょうか

      (4)その他（意見、提案など）

・参加する人が特定されている。班によって参加者が極端に少ない班がある。

　　　　・なにか、新しいしくみが考えられないか。⇒一斉清掃参加者へのインセンティブとして３、

4年前からゴミ袋の配布を行った経緯があります。

(5)今後の方針

　　・実施日は 6月第一週の土曜日とする。

・実施の有無が会員に明確に伝わるように実施要領を修正する。

・各ブロックの状況に応じた実施要領を整備していく。
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３．春のあいさつ運動（5/15～19）実施報告（彦坂）

　・東 4丁目セブンイレブン交差点は、シニアクラブを中心に連日、16名程度が参加。

　・「あいさつ運動実施中」のぼり旗は、これまで 3枚だったが、今回から 4枚となり、交差点の 4か
所に設置した。

　　

４．夏休みラジオ体操について（彦坂）

　・前期は 7/24（月）～7/31（月）の土日を除く 6日間、後期は 8/21（月）～8/31（木）の土日を除く

　　9日間を予定。

　・参加できる役員はシャチハタ印を持参する。

　・実施のお知らせは、6/25以降全戸配布予定。
　　 

５．防犯活動について（天津）

　・4月の夜間パトロールは、3月より少し増加。

　・夜間パトロールへの参加推進のため、担当週のチラシのデザインを変更し配布する。

・バレエスタジオ前の防犯カメラは、現在画像が記録されていないため、点検のうえ、修理の判断

　をする。
　

６．その他

　・資源回収にアルミ缶の回収が始まり、少しずつ増えてはいるがまだ浸透していない様子なので、

推進の方法として以下の通り案が出た。

　　(1)再度チラシを配布

　　(2)収集所にチラシを貼る

　　(3)ゴミ当番ノートの目につくところにチラシを貼る

　　(4)毎月ごとのアルミ缶、新聞、段ボール等の回収量と売り上げ金など集計して回覧する。

　・夏祭りについて（鈴木）

8/26実施予定の夏祭りについては、6/25第一回夏祭り実行委員会より随時進行し、乙月自治会は、

おもちゃとかき氷の予定。
　

　　次回理事会は 7/1（土）9時～　自治会館 2F大会議室

以上
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